

# **Valenciennes : un nouveau directeur à l'institut des sciences et techniques**

La Voix du Nord 11/10/15

**Thierry Delot, 40 ans, qui prendra dans quelques jours la direction de l'institut des sciences et techniques (ISTV) à l'université est un Valenciennois pure souche.**



Valenciennes. Il est né dans cette ville, y a étudié (lycée Wallon et maîtrise d'informatique) et a été nommé maître de conférences en 2002 à l'ISTV. Il a juste effectué deux petits crochets : un doctorat à l'université de Versailles sur la gestion de données pour les télécommunications (passage des annuaires papiers à l'électronique en coopération étroite avec France Télécom) et deux ans à l'institut national de recherche en informatique et automatique (INRIA Lille).

## **Aide au stationnement à Valenciennes**

Professeur en informatique il est aussi chercheur au LAMIH- CNRS où il anime une équipe qui travaille sur la gestion de données mobiles : elle permet par exemple aux automobiles de s'échanger des informations pratiques et sur la sécurité (trouver une place de parking, freinage d'urgence, obstacles sur la chaussée, infos trafic...). Une application pour mobile d'aide à la recherche de place de stationnement à Valenciennes, devrait prochainement être disponible grâce au travail de deux étudiants de l'ISTV, Pierre Christin et Christopher Devallez et au partenariat avec la municipalité.

Thierry Delot qui aime aussi le vélo, la natation et les voyages, va diriger un institut qui accueille 2400 étudiants à Valenciennes, Cambrai et Maubeuge avec 450 enseignants, intervenants, personnels administratif et technique. Il propose depuis cette rentrée quatre nouvelles formations : un master cyberdéfense, un master e-logistique, un cursus licence-master ingénierie transport et mobilité et une licence sciences de la vie.